

Brian Torres Villalobos

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Antropología Médica I

PASIÓN POR EDUCAR

10

"C"

Dr. Sergio

ciencio e interpretaciones. (Antono Paulo)

El estudio Cienticico de los inicios del mundo ha plantendo en Liempos históricamente recientes las cuestia biológicas del origen de la Vida V de la evolució de los especies (entendida esta como el paso de una especie a otra por generación). Además de los problemas puramente científicos que suscitan (como la dificultad para cotablecer hipótesia Solidas), como estudios son interpretados con Frecuencia más alla de sus posibilidades; en este artículo se examinar albunas interpretaciones, como la solides de nuestros corodinios que en los procesos establistas de nuestros corodinios que en los procesos establistas, la lucha en la naturalesa.

La evolución no es un suceso observado si no dedicido.

Dado el paso tiempo de observación que llevelmos de la

naturaleza en compatación con el tiempo de existencia
de la tienva, es moy disicil, que hava comprobado o

comprobación renacionte de ella. Pero, doda que se ha

mostrada la pasibilidad de la generación espentánea: la

deducción es que los serces vivos han debido tener en

origen en el pasado del mismo modo que ahara: a partir

de otro ser vivo y viata la evidencia que no vivo

apetualmente determinados serces vivos de los que

construenos testos: n: existen restos antiquos de mucho

serces vivos actuales: se deduce que en el pasado, en el

por servación.

Jerendos.

Drigen Y evolución del ser humano

da especie humana ha evolucionado de otras especies que no even homorose a poera entender mestro Noturaleza defenos conocer sus origenes y su historia biológica. Esta historia ha sido reconstruida con la quada de muchas disciplinas cientistas: la paleontologia, la biogoografia, el estudio Comparativo de los organismos vivos o la antropología y en epocas recentes. la biologio moleculor. Los seres humanos / las baltins / las Unapas los persos / los murcidagos / bs moros, entre otros. integrames la clase de les mamiferes : curas caracteristicas distintas son e terer pelo y alimentar q las crias con lecte matorna a través de creanes Especializados llemodos mamas o gardolas mamarlas. Dentre de esta clasificación los seres humanos Formamos parte del grupo de los primates, que incluyen alguna especies como los soribs, los orangutaros y los chimpograes, Compatinos con ellos Vorias compoteristicos que no tiemen otlos maniferos . Como Uñas Planas en los dedos en lugar de sarras, manos, el dado pulsar aponible a los denos You caso de los machos un pare que cueba lise en lugar de catar adherido al abdomen. Sin embarso y a pesar de tantas semesarsos, los sens homando tanemas Savastatistos biológicas diolintos, como el cerebro mais surande y la postura erecta que nos permits cominor en dos extranidados v ademaís. la cara plana delido reducción de los Maxibros, el dedo polgar openido mas lavor le que permite mavores habilidades de manipulación

En 1897 aporteceria primatie societies, manual de Cabecera de toda una generación de estudiosos en a campo de comportamiente primate. Deck entences 60 han described - debatido x acentado nevos teorias x novedosas tecnicas de investigación del orden de los Primates, Gruto de cio es the civolution en primate Societies, obra que presenta la misma editorial University of chiago pross.

Consta de 32 capitulos que resivar el estado actual de nostros conacimientos Gobre la Conducta de los brimter to promotor to open se order se a terro a los problemos principales de adaptación prantendos en el areoimientor suprativencia y reproducción

SE cierra con una exposición de las semevanses y discrencias entre la coerición primate humano, y la

Los primates han albando unas relaciones Esciales insolitamente complovas, opi amo unas habilidadas cognitives retrinades alles meanismes vames conscionde estudio tras estudiol and an analysis

Estra trabavor alubr a criterder de qué modo han evelucionado la conducta Escial y las Facultades martales de les primates. Itasta la apariación de la dobbie , coobsia, conductor y pricología compavada an had a side XX. 51 comportaniento de los primates en contividad duranto la primero mitad de con centuria.

inspirandoso or yorkers clavence to y carpeter acomotion 105 brimeras trapanas que combar y comicios or las

Dr. Sergio

El presente ensaro entorno de la evolución entre hominización y humanización. Tembien la antiquid entre ambos procesos. Se aporas para logrario en estudio de peretion. parcontologio antropologio sociaultural, arqueología y etras ciercies reclaborates transdicipilarments. El nesutado es tanto una cuitica contra vienos mitos como una propuesto novabra de Entender la evolución humano. BI hicieramos un recorride por entre los Paleoantropologos y especialistas en hominización encontrarianos a alguno que hubiese omitido la importancia que al bipedalismo tuvo en el derrotero haminizador de Homo Sapiensi de hecho es por derecho propie , al legar mas comon . Paymond Dout (Klamboth 187) recordió a la posició bipab. considerándola como Condición provia a la liberació de las manos tan necesaria para el uso de grows conlas cuales matera atro animales para alimentaria. Y alimentar al mundo occidental del sign XX con la images de un animal agresiva : asesia. en nuestro pasado mais primigento: Dut, se hubiera corprendide de saber que las printras lasas obtanidas en oldevais por citar sólo en possion distro & dimensiones linearious a las de pulsados para apenas destazan animales muertas lo que forta recevio. la Sosporta de una etapa de carronso provia a la casa . Un dertione Conspico robert Andrew our con so discribbe tes's de proadaptación, hubo de colorar en posición bipada a los antepasados hunanos para alir librar so & colocarion grand on by Manor

MARVEL

OMARVEL

Bibliografía

Pardo. A. (s/f). El origen de la vida y la evolución de las especies. Ciencia e interpretaciones. Unam edu. Recuperado el 26 de septiembre de 2022.

Coronel, sm. J. G. RR. LL. (s/p). Origen y evolución del ser humano. Revista. Dirección general de divulgación de la ciencia de la unam.

Protección social en salud, Organización panamericana de la salud OPS, Organización Mundial de la salud, OMS.

Lara, H.T (2008) Hominización, cultura. Contribuciones desde Coatepec, (15), 127_155.